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У р о ж а й ’ О в
І Л "П О Л Е -Т О  з а  теплицам и всего два гектара, и 

лю дей вы ш ло аж  120 человек, а повозиться при
ш лось д в а  дня.

С троительное управление № 3 оставило в городе 
только  рабочих на пусковом объекте года, а все ос
тальны е—.от кам енщ ика Н. С. М ихайлова до секретаря 
Ж енечки И Іантариной — вы ехали в понедельник на 
поле; бухгалтерия, отдел кадров, м аляры , плотники. 
Руководство  картоф ельны м  «авралом » поручили зам ес
тителю  начальника управлени я А. В, Просину.

Строители — лю ди основательны е, вы ехали в поля 
по пословице «Все свое нош у с собой»: свой бензин, 
свой транспорт, свои бр аздар и  и свои водители, три 
Н иколая Единственное, что их подвело и не дал о  зак о н 
чить всю р або ту  в один день, т ак  это  излиш няя сам о 
уверенность. Н евнимательно отнеслись к совету главно
го агроном а поставить на овощ ехранилищ е человек во
семь грузчиков. Упустили такую  мелочь, приш лось 
бригадиру  J1, А. К оляновой остановить копку, пока  не 
р азгр у зят  скопивш ийся картоф ель.

Т ак что урок на будущ ее всем производственникам  
—серьезнее относиться к словам  сельских специалистов.

КАРТОШКА... ИЗ ПРОБИРКИ
—  Д а и .непривы чно гру

зить картош ку не в мешки, 
а в яшики. — говорит А. В. 
П росик.

Д е л о  в том, что карто
ф ель не на продаж у, а на 
семена. У рож ай  отменный, 
33 тонны за  вчераш ний 
день отгрузили, сегодня уж е 
14 тонн.

М. Ф. М альцев считает 
у р о ж ай  в 250 центнеров с 
гектара

— По 40 картоф елин в 
гнезде. — уди вляется  В. А. 
Д улочкин

— Вот бы лома посадить 
хоть нем нож ко э т о й  к ар 
тош ки. — взд ы х ает ' Р, Ф. 
В олкова, — но не даю т и 
по полведра.

А не даю т по простой 
причине: этот семенной
картоф ель создан , как  гово
рится, в пробирке. Еш е в 
прош лом г о д у . м атериал
вы ращ ивался в теп д ш е . На 
будущ ий год еш е не будет 
м ассовой вы садки, а только 
нз семена.

М. . Ф. М альцев рассказы 
вает о-сорте  «И скра» с удо
вольствием. Ещ е бы, он по
зволит значительно, увели
чить сбор картоф еля, не при
дется  почти половину . за 
возить для  города из Ачита 
и Красноу.фимска.

Н о  Н, Й , Кош кин энтузи
азм  немного остудил;

— Н ет. ке хочу дома вы
ращ и вать  такую  картош ку. 
Она невкусндя. Мы испекли 
немного, так  даж е  картош 
кой не пахнет

М ихаил Ф едорович под
твердил:

— Это, к сож алению , з а 
кон, с ним не поспоришь.

Чем выше урож айность, тем 
ниж е сортность- П ока не 
удается  совм естить прият
ное с полезным.

Н ах о дящ и еся  в кабинете 
м еханизаторы  соглаш аю тся;

— Н е до  ж иру, быть бы 
ж иву.

А м еж ду тем СУ-3 рабо
ту на опытном поле за к ан 
чивает. З а  нелегкий труд 
получаю т и во зн агр аж д е
ние —1 возм ож ность купить 
в совхозны х теплицах огур
цов, сколько нуж но, для з а 
готовки впрок по 60 копеек 
за  килограм м .

— Все меньше по очере
дям толкаться.

На сним ках:
1. Т ракторист Н. Н. К ош 

кин любит все настоящ ее,
2. З а  работой всегда ве

село.

М И ТИ Н Г В РА Ч Е Й  в
малом зале  Дворца 

Н ТЗ. В ы раж ения хлесткие 
С к азал и —как  скальпелем  о т 
резали. «П сихиатрическая 
больница, здание -30-х го
дов, по внеш нему виду — 
то ли тю рьма, то ли к а за р 
ма». «От нас, медиков, толь
ко бы всем откреститься!», 
«Н а территории м едсанча
сти №  1 образовалось о зе
ро, где развелись, по-мое
му, рыбки. Волш ебной з а д 
виж кой еле перекрыли реку 
нечистот под окнами боль
ных», «Вы знаете, сколько 
нам платят  за роды ? Два 
с полтиной! И это за но
вую  ж изнь человека, кото
рому строить будущ ее!»

Все верно! Н аш а медици
на... больна Н о когда «бе
лые халаты » ста,ли захло
пы вать депутата В, И. Ши- 
■риякина. я был близок к 
разочарованию  В друг с 
трибѵны для зал а  без па
фоса прозвучали слова мас
тера о  профессиональной 
ответственности медиков. 
«Вы вот ж алуетесь. А как 
ж е  наши ж енщ ины-ново- 
трубш ш ы ? Всю ноченьку 
ворочаю т трубы , вы полняя 
вля«>.

Эта ф раза не понрави
лась не ее ж дали  Н о ведь 
если нуж ны  еше какие-то 
льготы , конечно. нѵЖны, 
скаж ем , для некоторы х ка
тегорий медработников в 
связи  с ѵгрозой СПТТДа. то 
.всем горож анам  нуж ны  га
рантии. что не повторятся 
в П ервоуральске Э листа и 
В олгоград!

А ГО. ЧТО Л(ОЖНО и в но
вом. недурном здании (в

данном случае в медсанчас
ти Д и н аса) дурно отнестись 
к больному человеку, рас
с к азал  неож иданно для 
всех прорвавш ийся к м ик
рофону горож анин по фами
лии Азин. «Н-ніктб не мог 
взять ответственности пре
доставить машину, а он 
(отец) тем временем синел 
на глазах... С пасибо другим 
медикам. С пасли». Главный

ли; новых больниц и новых 
финансовы х вливаниях, как 
в м ногострадальное сель
ское хозяйство, единствен
ный выход? . Мы и так  по 
количеству врачей, утверж 
дают. уж е в первой миро
вой шеренге- К ак и по бес
плодным экспериментам в 

системе .М инздрава, который, 
как  Ц ербер; стереж ет, свое 
монопольное сущ ествование.

Дайте «лекарство»!
По следам события

врач Ц Г Б  В. Н. Ходырев 
после собрания вы нуж ден 
был принести Азину извине
ния за  своих нерадивы х кол
лег.

Д а , тяж ело . Всем, И ме
дикам  в том числе- «Вы 
.посмотрите, в каких мы ус- 
Л-овиях работаем ! К ры ш а те
чёт, потолок валится! И это 
в наш ем советском госу
дарстве!» Н о ведь и на Но
вотрубном, ф лагм анском  ко
рабле города, местами то
же сильная течь. Н астойчи
во ищет капитан-, директор 
со с в о е й . ком андой, как бы 
заткн у ть  пробоины. Б ез па
ники,

П рош у меня правильно 
понять! Я- -пвекл-энйюеь-. пе
ред рядовы м и врачам и, осо
бенно в сельской глубинке, 
склонивш имися . над  плачу
щим ребенком или тяж ело
больным пациентом. И м при 
дефиците тех же лекарств 
приходится .уже и -« ш а м а 
нить»! Но в строительстве

М ысли мои словно про
чел пенсионер М акаров. 
Взволнованно, и впрямь, 
как  на митинге, он попы 
тался  взглянуть в корень, 
«Р о д и л ся  я в экологически 
чистую  эпоху,, а пять моих 
внуков — нрт... Н у ж н о  с о 
кр ащ ать  пред прията а-вр а г я , 
а не увеличивать' ва.м-. ме
дикам. работу  из-за них!» 
Всего 4 ’ процента здоровы х 
новорож денны х в городе, 
такова  дань пренебреж ения 
к тому, что пены не имеет.

Э кология — это одно. 
Д ругое  — переход на прин
цип к  страховой медицины, 
с правом вы бора для  боль
ного, куда и к ком у идти— 
в районную  -ли поликлини
ку; хозрасчетную , коопера
тивную ., ведомственную  ли
бо к частно практикую щ е
му врачу. М ечтаю  о д о б 
ром, к ак  Айболит, семейном 
враче! П усть и • вебесплат- 
ном.

—  70 лет нам говорили,

что мы долж ны  и обяза
ны... З аб ы в ая , что государ
ство тож е нам чем-то обя
зано; — справедливо воз
м утилась зам- главного вра
ча по детству Т, М. Цыбя» 
на. Н о вот оно, это госу
дарство, в лице подустав
шего к вечеру председателя 
исполкома, выходит с ответ
ным словом. Без микступы. 
Ч то сказать?  К огда бензи
на нет. с табаком  — беда 
(а от него потенциальны е 
первоуральские «легочники» 
еше не отказались) и т. д. 
И слы ш ится ш утка с горь
ким привкусом: еше один
такой вечер, и к вам будет 
доставлен новый пациент.

Д а. все надо! Д а ж е  но
вое патологоанатом ическое 

'заведение, проще говоря, 
морг. И  неврологическое от
деление — обязательно!

. (ж ивем  в сплошной нерво
трепке). И  это ненормаль
но, если в столовой СУ-4 о т 
казались накорм ить четырех 
сотрудников м едсанчасти 
треста: вы-де не наш и, и 
мы на вас продукты не по
лучаем... И  все ж е ультим а
тумы  ставить легче, чем 
предлагать городу свою  
принципиально новую  про
грам м у «Здоровье», о  кото
рой никто толком  так  в не 
вспомнил ’ «Д авай те  дум ать 
вместе». Эта ф раза, бро- 
шеннаіЯ кем-то, показалась 
самой нужной в поставлен
ном ваш им и врачам и диаг
нозе своей затянувш ейся 
болезни.

В. ГУБАЧ ЕВ.

К сессии горсовета  1,1 ..

К Р И З И С
ДВОЕВЛАСТИЯ?

И Н Т Е Р В Ь Ю  Д Е П У Т А Т А  О Б Л А С Т Н О Г О  СОВЕТА, 
ЗАМ  П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Я  Г О РО Д С К О Г О  СОВЕТА 

А. А. К О Л П А К О В А  Г О РО Д С К О Й  ГА ЗЕ Т Е
— А лександр Анатольевич, все больш е убеж даем ся 

на практике, что две властны е структуры  Советов не 
даю т ож идаем ой эф фективности. Надо что-то менять. 
Но ко времени ли затев ать  реорганизацию  в С оветах?

— С к азать  о том,, что положение серьезное, значит 
ничего не сказать . Н а д о  принимать все меры, чтобы 
контролировать ситуацию  и оперативно влиять на 
ж изнь города. Н еобходим а защ ита горож ан от возм ож 

ных последствий экономической ' реформы и обострив
шихся проблем  ' В. этом  ■ подтексте .реорганизация струк
туры управления С оветам и  вполне обоснована,

— К ак были разруш ены  Советы, работавш ие десяти
летиям и?

г— Тезис разделения властей ш агнул к нам из мая 
териалов XIX партконф еренции, ну а затем , как  реш е

ние партийного ф орум а, воплотился в ж изнь постанов
лением П резидиум а В ерховного С овета С С С Р и повто
рился в России, без каких-либо обсуж дений и учета 
мнений депутатов •

Н асколько  мне известно, депутаты  С С С Р, понимавш ие 
ош ибочность такого реш ения, просто не успели что- 
лИбо предпринять. Так все бы ло бы стро прияято.

— Но ведь вопросы по целесообразности этого за д а 
вались, почему ош ибки с р азу  не исправили?

■— В о - время вы боров по . известным причинам м ало 
кто задум ы вался  о  структурах  новых Советов. Э то уж е 
позж е, в процессе их ф орм ирования возникли вопросы 
по двоевластию , плохой управляем ости, возм ож ном у 
увеличению  ш татов и т. д.

С ы грала больш ую  роль наш а привычка неукоснитель
но вы полнять указки  сверху, да и закон  о местном с а 
м оуправлении безнадеж но устарел. Хотя в некоторы х 
С оветах и в С вердловской области решили по-своему, 
как считали удобнее и полезнее.

— Этими проблемами сейчас активно заним аете*  
российский парлам ент. .
. І - ,  Д а , проблема достаточно серьезная. Б ы ло прове
дено совещ ание под председательством  Б . Н. Е льцина, в 
у,настаём представителей С оветов различны х уровней.

(О кончание на 2 стр.)

Официальная хроника
Вопрос об организации уборки у р о ж ая  бы л рассм от

рен исполкомом городского С овета народны х депута
тов.

К артоф еля предстоит убрать с 460 гектаров, капус
ты со 120, и ещ е около двухсот зан яты  овощ ам и и 
кормовыми корнеплодам и. Уборку картоф еля н адо  про
вести с 5 по 15 сентября, капусты  — до  25 сентября, 
к 20 числу — остальны е культуры.

Д иректора совхозов «Витимский» и «П ервоураль
ский» долж ны  согласовать еж едневны й граф ик постав
ки сельхозпродукции с торгую щ ими организациям и и 
промышленными предприятиями. С анитарной служ бе 
города необходимо представить результаты  анализов 
почв на остаточное количество ядохим икатов, а так
же на наличие нитратов в сельскохозяйственной про
дукции Н адо привести в порядок  дороги к полям , сде
л ать  разворотны е площ адки.
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Л  НАБОЛЕЛО!

ВО имя
ТРЕТЬЕГО 

ПОКОЛЕНИЯ
1 J  А ЭТО Н Е Л Е Г К О Е

откровение я пош ла 
сознательно  не ради  того, 
чтобы  кого-то привлечь к 
ответу. Здо р о вья  мне уж е 
никто не вернет. П иш у во 
имя того, чтобы спасти хо
тя  бы третье после нас по
коление...

Н едавно  я перенесла тя
ж елую  онкологическую  опе
рацию. Челябинские врачи 
мне сказали : «Мы вас вто 
рой раз вы таскиваем  с то™ 
света. Д и агн о з нас не удив
ляет. ведь вы ж ивете в 
эпицентре канцерогенов...»

Н ас. как м едведя в бер
логе. облож или  со всех сто
рон предприятия, одно 
страш нее другого по вред
ности отходов производст
ва: фенол,- тяж елы е м етал
лы, ш естивалентны й хром. 
Полны й букет отравы ! Мы 
пьем непитьевую  воду, пи
таем ся овощ ам и с нитрата
ми. . П о данны м - института 

•охраны м атеринства и мла
денчества, в костях  наш их 
детей найден ш естивалент
ный хром. А нас все успо
каи ваю т планами на буду
щее, будущ ее, которого нет 
у нас. не будет и у наших 
детей! Болею т лю ди, на то
полях в средине лета по
чернела листва... И лишь 
небольш ая группка «зеле
ных» бьется за  наш е право 
на сущ ествование — акти
висты и депутаты  экологи
ческого клуба  «Ш анс»: 
В- Плю снин, Г. М иронова,
В. К адочников, Л . Ц ело
вальников, другие. И мы 
все долж ны  им помочь. Р а 
но или поздно у общ ествен
ности найдутся силы с к а 
за ть  реш ительное «нет» дик
тату  министерств и ве 
дом ств, чтобы  спасти, пока 
не поздно, наш их детей.

Д о  операции я собирала 
подписи против строитель
ства на П О  «Хромпик» но
вого цеха по вы,пуску трех
валентного хром а, которы й, 
по словам  хозяев  предприя
тия, якобы  безвреден . И з 
двух с половиной ты сяч ав
торов подписей лиш ь шес
теро  не подписали протест. 
Э то — работники «Хромпи
ка». М отивы: «О нас ди
ректор заботи тся , мы полу
чаем много хорош их им
портных вещ ей». Я бы ла 
п ораж ена этой циничной от
кровенностью . Р азв е  это  нам 
н уж но сейчас? Г ород нуж 
дается  в хорош ем питании, 
м едикам ентах. Он стал  
залож н иком  преступной эко
номики и политики. З а то  
есть импортные тряпки, ко
торы е стали  уж е  предм е
том ш ирокой спекуляция. 
П оистине в чуж ом  пиру 
похмелье! П отомки (если 
они вы ж и вут) зан есу т  нас 
в «черную» книгу, прокля
нут нас, узнав, что во имя 
валю ты и сию минутны х ве
щей мы превращ аем  свой 
дом в отхож ее место- Это 
не просто безнравственно, 
это — преступно.

К апиталист, расплачива
ю щ ийся валю той, не дурак . 
Он получает чистую  про
дукцию , а мы рассчиты ва
ем ся своим здоровьем . К ак- 
то  по телевидению  в пере
даче «Семь дней» сказал и , 
что И ран и И ндия предъ
явили «Хромпику» счет за  
загрязнен ие  воздуха. Вот 
куда  дотянулся наш  «ли
сий хвост». А мы тут ря
дом. ж ивем  и дыш им его 
вы бросам и. И молчим. Не 
надо  м олчать, надо  дейст
вовать, потому что все хо
тят  ж ить, хотят, чтоб ж или 
наши дети и внуки.

И я призы ваю  вас, доро
гие зем ляки , патриоты  го
рода , по д дер ж ать  депу
татов , принять активное уча
стие в работе  экологиче
ского клуба «Ш анс», пото
му что ем у  очень необходи
ма действенная сила общ е
ственности.

В. М О Л О Д Ц О В  А, 
член экоклуба  

«Ш анс»- ’

Официальная хроника
Исполком горсовета утвердил програм м у перехода 

города  на сам оуправление. В нее вклю чены вопросы пе
редачи предприятий местного хо зяй ства  в ведение Со
вета, поэтапное ф орм ирование местного бю дж ета , про
ведение инвентаризации производственной и социаль
ной ин ф раструктуры , а  так ж е  личной собственности 
гр аж д ан . П рограм м а предусм атривает  ф орм ирование и 
реализацию  территориального  з а к а за , а  т ак ж е  перспек
тивы  разви ти я  м естного хозяй ства.

К сессии горсовета

К Р И З И С
ДВОЕВЛАСТИЯ?

(О кончание. Н ачало на 1 стр .)
— В чем причина столь бы строго о т к а за  от нового?
— Причин много, среди  них есть достаточно серьез- . 

ные. О дна из первых —  это  двоевластие. К руководст
ву при ходят деятельны е сильные личности, отсутствие ' 
ди ал о га , докум ентальн ого  урегулирования их взаим оот
нош ений чащ е всего приводит к кризису, которы й, есте
ственно, сказы вается  на р езу л ьтатах  работы  С овета. 
Таких примеров по стране достаточно, ситуация, сло ж и 
вш аяся  в С вердловском  городском  С овете,— яркое по д 
тверж дение этому. В о  главе  С овета, однозначно, долж ен  
сто ять  один человек, с четко обозначенны ми полномо
чиями и зако н о дател ьн о  закрепленны м и правам и. К оль 
ско-ро мы придем к так о м у  решению , мое личное мнет 
ние: на эту  долж н о сть  до л ж ен  вы бирать народ  прямы м 
голосованием . Ссылки в данном  случае на бесконеч
ные выборы,, денеж ны е затр аты  меня не убеж даю т. 
И д ея  эта в воздухе витает, рано  или поздно такие вы
боры бу д у т  проводиться. По поводу денеж ны х затр ат . 
Выборы председателя С овета, по крайней мере
у нас в городе, м ож но провести одноврем енно с общ е
городским  рефендум ом  по достаточно серьезным воп
росам . Я имею в виду  экологию  и введение «заборны х» 
книж ек  для  защ и ты  интересов гр аж д а н  во врем я эко
номической реформы.

Д р у гая , на мой взгляд , серьезн ая  причина — наличие 
двух  коллегиальны х органов управления. С ам а идея 
д вух  разделенны х органов: законодательн ого  и ис
полнительного —  в крупны х городах , П ервоуральск  
входит в их число, имеет под собой почву. Но отсут
ствие четкого разграничения компетенций м еж ду  этими 
органам и , президиум ом  и исполкомом, привела к  с у 
щ ествую щ ем у полож ению . Д еп у таты , лиш енйы е возм ож 
ности влиять на деятельн ость исполком а, теряю т веру  
в свои силы. П росты е гор о ж ан е  это  поняли ср азу  и в 
часы  приема несут свои ж ал о бы  именно в исполком.

Сегодня ситуация так о в а , что новый депутатский 
корпус  до л ж ен  бы стро реагировать на полож ение в го 
роде, ибо промедление чревато  последствиям и. Р а з 
би р аться  потом на сессиях за  непродум анны е реш ения 
будет поздно. П оэтом у вполне оправданно  в целях опе
ративности оставить один президиум к ак  коллегиаль
ный орган  для оперативного  управления городом. Д л я  
согласованной деятельн ости  С овета подчинить его пред
седателю  д вух  зам естителей : по депутатской  р а 
боте и работе с  аппаратом  исполнительного ком итета. 
Х отя я прекрасно понимаю  в их ж елании приобрести 
достаточную  свободу для  реш ения поставленны х перед 
ними зад ач . Т огда необходим о с депутатам и обсудит» 
круг вопросов, рассм атриваем ы х исклю чительно испол
ком ом , а какие-то  вопросы необходим о согласовы вать с 
депутатам и и постоянными комиссиями С овета.

Вот кратко, что я  дум аю  об этом. Д р у ги е  депутаты  
вы скаж у т свои точки зрения. Главное — чтобы и зб и р а
тели нас правильно поняли: это не внутренние склоки, 
не борьба за  власть, а ж елание к ак  м ож но лучш е ра
ботать и вы полнять арлю  избирателей.

— Не по теме. Что вы дум аете  об экономической ре
форме?

—  С пасибо з а  вопрос. С читаю  необходимым вы ска
зать ся  по этом у поводу. С л ож ивш аяся  политическая 
ситуаци я  в России д ает  достаточно поводов утверж 
д ать , что местным С оветам  будет предоставлена до
стато ч н ая  сво б о да  в решении вопросов местного хозяй
ствования.

И м еется т а к  н азы ваем ая  програм м а «500 дней», ду
маю , она вр яд  ли претерпит серьезны е изменения и б у 
дет  принята. П оэтом у считаю  необходимым уж е сей
час качать работу  по подготовке к ее  выполнению, го
тови ть необходимые реш ения к третьей  и четвертой 
сессиям  городского  С овета . В срочном порядке ніужно 
вести переговоры  с предприятиям и города и готовить 
заклю чение договоров по взаим ны м  обязател ьствам .

і

Z"1 ЕГОДНЯ м ного  спо-
^  ров  о  том , нужны ли 

в С оветах зако н о дател ьн ая  
и исполнительная власть. 
В п о р я д к е  эксперим ен та  
П р ед сед ател ь  В ерховного 
С овета России Б. Н. Ельцин 
п р ед л о ж и л  реш ать этот воп
р о с  м естны м  органам . Чуть 
м ен ьш е м ес я ц а  остается  д о  
третьей  сессии го р со вета . 
В опрос этот бу д ет  реш ать
ся. А пока с в о е  м н ен и е  вы
сказы ваю т н ек о то р ы е  из 
депутатов.

Н. Н. М аяков, избира
тельный округ №  88:

—  Н а  уровне города двое
властие себя не о п равды ва
ет. С овет и исполком или 
дублирую т др у г  друга, или 
работаю т несогласованно. 
Не нуж на зако н о дател ьн ая  
власть и потому, что законы  
глобальны е принимаю тся на 
уровне страны .

Реш ения по городу  прини
м аю тся в основном на
сессиях, исполняет их ис
полком. В от и нуж ен один 
председатель. А -депутатский  
президиум долж ен  о ставать
ся, он необходим в работе. 
На дею сь и па продолж ение 
работы  депутатского  клуба.

Д еп у таты  этого созы ва бо
лее активны , но в настоя
щ ее врем я наблю дается  не
которы й спад  —  все за н я 
ли  вы ж и дательную  позицию : 
ж дем  о т  сессии горсовета 
определения структуры  
местной власти . К ак  м ож но  
скорее  необходим о реш ить 
вопрос о сам оуправлении, 
о  создании  общ ественны х 
С оветов по месту ж итель
ства.

Х отелось бы ещ е с казать  
об  организационной работе 
горсовета, Н ам , новичкам, 
необходим а помощ ь, но в 
несколько иной форме. 
С труктуру  работы  орготде
ла н адо  менять. Н априм ер, 
нам  даю т  то , что считаю т 
нуж ны м . А не лучш е ли 
спросить у сам их депутатов, 
что им надо? И с комис
сиями необходим о вести оп
ределенную  работу , с к а ж 
дой отдельно.

Г. В. К узнецова, избира
тельный округ №  111:

—  М оя точка зрения та
ко ва: н уж на зако н о дател ь
ная и исполнительная 
власть, но председатель 
до л ж ен  бы ть один. А то по 
возникш им вопросам  не 
знаеш ь, к ком у и о бр ати ть
ся... Д епутаты  долж ны  ра
ботать  в тесном контакте с 
исполкомом, с его председа
телем, чтоб он з н а л ' все 
проблемы  наши и наш их

В Слово депутату

«Не знаешь, 
к кому

обратиться...»
избирателей , пом огал в их 
решении.

Мне как  м олодом у депу
тату  не х в атает  знаний в 
работе (дум аю , в ы р аж у  мне
ние многих)- То, что нам 
даю т инструкторы  горсове
та, недостаточно, ибо д а 
ется  все теоретически, ни
как  не свя зан о  с практи
кой. С овету  необходим о ис
кать  другие, новые ф ормы  
работы .

В. М. М инина, избира
тельный округ №  7:

— Я за  объединение 
долж ностей , а то  что ж е 
получается: один диктует,
другой реш ает, исполняет... 
А к о гд а  будет один пред
седатель, что реш ил, за  то 
и отвечает.

Сейчас и д ет  подготовка к 
третьей сессии горсовета, и 
этот  вопрос там  долж ен  
реш иться. Готовим  мы, ме
дики, совместно с эко л о 
гической служ бой  содоклад , 
ибо считаем , что здоровье  
лю дей в больш ей мере з а 
висит о т  экологической об
становки . П рим ер: на М аг
нитке, в Талице, поселке 
Хромпик заболеваем ость, 
особенно среди детей, про
студны ми заболевани ям и , 
аллергическим и выше, чем 
в других районах- Б удет  ре
ш аться на сессии вопрос и 
о  торговле.

В. А. Трофим ов, избира
тельны й округ №  160 (М аг
ни тка):

—  Я против совм ещ ения 
долж ностей . К аж д ы й  дол
ж ен дел ать  свое дело  на сто 
процентов, а при совмещ е
нии это невозм ож но.

О т сессии ж д у  предм ет
ного разговора  о  народном 
о бразовании , этот вопрос 
все как-то  обходится сто
роной, а надо бы его  под
нять. П роблем  много: пло
х ая  м атериальная база , за 
кры ли (почему-то!) обслу
ж иван ие учителей в м ага
зине продовольственны ми 
товарам и . Без внимания у 
нас ветераны  педагогиче
ского тр у да, нет для них 
льгот, нет им и помощи.

ОТ Р Е Д А К Ц И И
ПУБЛИКУЯ МАТЕРИАЛЫ ОБ ЭФФЕКТИВНОСТИ СУ

ЩЕСТВУЮЩЕЙ СТРУКТУРЫ РУКОВОДЯЩИХ ОРГАНОВ 
СОВЕТОВ, МЫ ПРИГЛАШАЕМ ДЕПУТАТОВ И ИХ ИЗБИ
РАТЕЛЕЙ ПРОДОЛЖИТЬ ОБСУЖДЕНИЕ ЭТОГО ВОП
РОСА НА СТРАНИЦАХ ГАЗЕТЫ.

пожар дефицита

Я Избиратель предлагает
Г Г  О М А ГА ЗИ Н А М  П ервоураль- 

ска  лучш е не ходить: убогий 
ассортимент, раздраж и тельны е 
продавцы , нервные покупатели.
П родавцов в какой-то степени 
м ож но понять: торговать нечем.
Это главн ая  на сегодня профес
сиональная проблем а всех продав
цов С оветского Союза.

Н ачальник торгового отдела 
горисполком а И ш кова храбро от
би вается  от докучливы х посетите
лей. Ее отговорки стандартны : ра
ды  бы всем угодить, да  фонды 
срезали, центр не дает  товаров.
Ее функции сводятся  к распреде
лению  дефицитны х товаров. А по
мощницы в это время заняты  раз
резанием  талонов на колбасу, 
мыло и т. д.

■ а подош вы для сапог, босоио-

Можно погасить
жок»!

Эти и многие другие 
предлож ения пытался обсу
дить с руководителями по- 

Ф ундам ентальное научное рода, в том числе в пись- 
решение горторготдела —  менном виде передавал кх 
составление списков оче- через Рапацевича Васильцо- 
редности на мебель до  2000 ву. О твет был таков: «Нам 
года — привело к тому, что что, делать больше нечего?» 
сейчас мебельный м агазин П рим ерно такой ж е ответ 
больш е напом инает вокзал: получил от П лаксива отве- 
сотни лю дей суткам и ж д у т  чавш его раньш е за провэ- 
хоть какую -нибудь мебель, водство в городе товаров 
Кстати , мебель давно  уж е народного потребления, 
могли производить предпри- П редседатель горисполкома 
ятия наш его города. П ортнов заяви л , что все э м

Н азо ву  подбор необходи- проблемы очень долго ре- 
мых для  этого ф акторов: ш ать, а потому...
К оуровский леспром хоз, ме- А пока покупатель видят 
бельная ф абрика в Н овоут- пустые полки. Руководяте- 
кинске, объединение «Хром- ли ж е предприятий ездят в 
пик» (где могли бы произ- зару беж н ы е командировки 
водить необходимые смо- переним ать опыт, наблю 
л и ) .  Н овотрубны й зав о д  л а я  тамош нее изобилие. В 
(м ог бы наладить выпуск горисполкоме стоит прият- 
соответствую ш ей фур ни ту- ная прохлада, заботливые 
р ы ). секретари отвечаю т, что «ж

В роде бы объединение начальники на совещаниях... 
«Х ромпик» за я в л я л о  о го- В м агазине «Товары для 
товности начать производст- ж енщ ин» торгую т чудовищ- 
во мебели. П рош ло два го- ной обувью , в. мебельном— 
да , но воз, как  говорится, гудит недовольный рой- 
и ныне там . Н овотрубны й Н о почему наши рухоео- 
заво д  обещ ал наладить про- дители так  боятся проявить 
и зводство  велосипедов. П ро- инициативу? Ведь никто их 
ш ло так ж е  д в а  года, но ни- за  это ве ударит, а люди 
чего не сделано- спасибо скаж ут.

В городе дефицит обуви. Б. Г РЕ Б Е Н Щ И К О В ,
О бъединение «Хромпик» преподаватель
могло бы вы пускать литы е УрГУ,

Официальная хроника
На основании приказа М инистерства просвещ ения 

СС С Р «О введении в действие типового полож ения об 
общ еобразовательной  ш коле-интернате» исполком гор
совета  принял реш ение о создании попечительского со
вета при ш коле-интернате №  1.

В озглавил  его директор Н Т З  В. Н. Д уев. Членами 
совета утверж дены  первый секретарь Г К  В Л К С М  Н. Н. 
П етриков, руководители предприятий, учреж дений то р 
говли, совхозов, начальник ГАИ Л . В. Водовозов, 
Главный врач  Ц Г Б  В. Н. Х одырев, другие. З а  школой- 
интернатом  закреплены  ш ефствую щ ие предприятия.



Н а п ороге у ч еб н о го  года — — ~

САМЫЙ ЛУЧШИЙ ПРЕДМЕТ
-МАТЕМАТИКА

Третий год  в ш коле NS 5 сущ ествует эксперим ен
тальный м атем атический  класс. О его  первы х шагах 
газета  уж е рассказы вала . А вот что прим ечательного  
прои зош ло  за  последний учебный год, когда приш лось 
сдавать экзам ен ы  по п р о гр ам м е  восьм м летней ш колы!

С лово классном у руководителю  10 «М» Л ю бови Ми
хайловне НЕСТЕРКИНОЙ.

Д а , позади экзам ены . В 
от ичне от своих сверстни
ков «м атем атики» э к за 
мен по алгебре сдавали  
по особой программе. В едь 
до  сих пор нет четких про
грам м  и специальны х учеб
ников. М ногие из коллег- 
учителей предлагали сдавать 
экзам ен  по общ ей програм 
ме, но мы решили рискнуть. 
В итоге из 29 учащ ихся 
только  Двое получили 
«тройки», остальны е —  «пя
терки» и «четверки» (поров
ну тех и других оценок).

К устному экзам ену по 
геом етрии подошли серьез
нее. В опросы ' по теории бы
ли известны заран ее , а прак
тические зад ан и я  подобраны 
из внепрограммны х разде
лов повышенной слож ности. 
О дин ученик заш ел  на эк
зам ен  в первой группе, вы
ш ел с тем и, кто сд ав ал  в 
последней: зад ач у  все-таки 
реш ил, но годовую  опенку 
«отлично» по предм ету по
терял . В м атем атике, как  и 
в спорте, скоростны е к ач е
ства тож е в цене.

Н а областную  м атем ати
ческую  олим пиаду  от П ер
воуральска послали II  уча
щ ихся с 8 по 11 классы , из 
шести девятиклассников пя
тер о  бы ло из наш его клас
са. И рина Алхименкова за 
н ял а  4-е место, н агр аж де
на грамотой, отмечена цен
ным призом. Ее приглаш али 
учиться в ф изико-м атем ати
ческий интернат при Мос
ковском  государственном 
университете им. Л ом оно
сова. Но реш ила о тказать

ся о т  столь почетного при
глаш ения: не хочет маму
одну оставлять. А другие 
ребята из наш его класса 
уходят: трое поступили в
лицей при Уральском госу
дарственном  университете 
им. М. Горького: Герман
Воронин и два Евгения — 
Ж ѵйков и Виноградов.

Н аш и ребята составляю т 
костяк  городской команды  
в м еж дународном  м атем а
тическом турнире городов, 
который каж ды й год прово
дит физико-м атем атический 
ж урнал  для ш кольников 
«К вант». В этом году Ж е
ня Ж уй ков  и Гера Воронин 
получили дипломы победи
телей турнира. Д л я  Герма
на этот успех особенно ва
ж ен, так  как, став  в про
шлом году победителем  го
родской олим пиады  по ма
тем атике и физике, он 
увлекся программированием 
и значительно сдал  позиции, 
пропустил вперед И рину 
Алхименкову, но диплом 
его оп р авдал .

Мы по-преж нему любим 
ходить в турпоходы . Л етом  
ездили р аботать  в В оронеж . 
Спонсором поездки стал ко
оператив «Сигма». Н ас оп

ределили в военно-спортив
ный лагерь старш еклассни
ков. Об этом лагере хочет
ся оказать особо, У нас в 
городе продуман летний до
суг о ктяб р ят  и пионеров. 
На подростков только ж а
луем ся. А где им отды хать? 
В В оронеж е для  них сущ е
ствует  целая сеть лагерей 
труда и отды ха. Ш ефы с 
предприятий подсчитали: 
чем платить каж ды й день 
за автобусы  по 160 рублей 
да оплачивать труд каж до
го из 40 человек, сидящ их в 
нем, по 15 рублей за смену, 
не лучш е ли ш кольникам 
ж ить за  городом, тогда за 
четыре часа работы  ребята 
сделаю т больш е и лучше.

К аж ды й  день мы ставили 
оценку за  труд, а зарплату  
вывели • по коэффициенту 
трудового участия. О трабо
таем , и целый день в нашем 
распоряж ении: мож но заго
рать, купаться — рядом

Д он. Вечером — дискотека, 
различные конкурсы, кино- 
Устроен лагерь очень прос
то: два спальных корпуса, 
столовая , клуб, душ евые, 
суш илка, танцевальная, 
спортивная площ адки. Го
рячая и холодная вола без 
перебоев — кто работал  в 
трудовых лагерях, тому не 
надо объяснять, насколько 
это важ но. З а  32 дня ни* 
один .из детей не чихнѵл ни 
разу. После ш кольников в 
лагерь приезж аю т студен
ты. Вот бы в наших совхо
зах  организовать такие ла
геря. тогда решили бы сра
зу  две проблемы: рабочей 
силы на прополке, уборке 

п ож ая  и отды ха старш е
классников.

Н аш их ребят полюбили в 
лагере за трудолю бие, об
щ ительность. П ривезли до
мой ф отограф ии, уж е успе
ли отправи ть письма по но
вым адресам . П еред роди
телями похвастались первой 
зарплатой .

Впереди два трудны х 
учебных года. П риш ла по
ра определяться в жизни. 
С колько опросов ни прово
дили. ребята считаю т, что 
создание специализирован
ных классов оправды вает 
себя. Ж ал ь , что нет в П ер
воуральске классов с пре
подаванием  на иностранных 
язы ках, ш еобходим ость в 
изучении которых очевидна 
в наш е время.

ОТ РЕДАКЦИИ. Рассказать о  сво ем  классе  мы по
просили Л ю бовь М ихайловну Нестеркиму несколько  
необы чно: написать д о м аш н ее  сочинение. С ним она 
справилась бы стро  и толково. Так что вполне заслу
ж ивает отличной оценки. Таких п ятер о к  хотелось бы 
пож елать ей и всем у 10 «М» побольш е в новом  учеб
ном году.

До свидания, каникулы!
Вот и закончилось б е з 

за б о т н о е  вр ем я  летних ка
никул. Много интересного 
б ы л о  в д в о р о в о м  клубе 
имени Юлиуса Фучика, где 
воспитателем  работает
Татьяна А лексеевна  Д р о з 
дова.  Уже ско р о  будет  че
ты р е  года, как она друж ит 
с детьми.

За три летние смены  про
водились конкурсы, викто
рины, эстафеты. А помога
ли организовать отдых д е 
тей ди р ек т о р  клуба имени 
Ленина А. А. Козлов, зав е 
ду ю щ ая  детским  сектором  
О. Г. Зы рянова .  Видео
ф и л ьм ы  для  р ебят  подби
рала  И. И. Аржанникова.

Проходили также м узы каль
ные часы. Во в р ем я  второй 
смены  р е б я т а  ездили  в 
С вердловск  и с интересом  
посм отрели  пр о гр ам м у  цир
ка из Румынии. Это м е р о 
приятие было полностью 
о плачено  со стороны ЖКО 
объ ед ин ения  «Хромпик».

Но какой ж е  отдых детей

б е з  хорош ей  еды! В пер
вую и вторую смены р е б я 
та питались в столовой шко
лы №  12, а в последню ю  
— в столовой №  42. З ав е 
дую щ ая  прои зводством
Т, Ф. Игнатьева с внимани
ем  отнеслась к воспитан
никам клуба.

Р. КАРАСЕВА.

ЗАПИШИТЕ В ФИГУРИСТЫ!

ТЭ РЕ М Я  И Д Е Т , меняю т- 
ся кумиры у ПОКЛ ОН НИ

КОВ фигурного катания, но 
неизменной остается  на
правленность работы , начи
н ая  с 1972 года, пож алуй , 
по этом у всеми лю бимому 
виду детско-ю нош еской 
спортш колы  спортивного 
клуба «У ральский трубник» 
— оздоровление малыш ей, 
воспитание в них дисципли
ны, друж бы , привитие им 
качеств  и навы ков, которы е 
о бязател ьн о  им пригодятся 
в жизни.

Д Ю С Ш  спортклуба ново
трубников в эти дни прово
ди т очередной набор на но
вый учебный год мальчиков 
и девочек 1984— 1985 годов 
рож дения.

Записавш ихся в секцию 
ребятиш ек на первых порах 
ж д у т  зан яти я  (три раза  в 
гіЪделю) по общ ефизической 
подготовке, хореографии и, 
конечно, уроки катания на 
коньках . В м ае — контроль
ные соревнования.

К сож алению , не все ро
дители вы держ иваю т этот 
первый, самы й трудны й пе
риод обучения- М ногие 
взрослы е, отдаю щ ие свое 
чадо  в фигурное катание, 
не рассчиты ваю т собствен
ные возм ож ности (свобод
ное время, чтобы прово
ж ать , ж дать , встречать ма
лыш ей из Д ворца спорта) 
н затем  отказы ваю тся от 
занятий.

Не всем, разум еется, по
коряю тся высоты спортив
ного м астерства, не все ста
новятся чемпионами. Но 
многие родители благод ар
ны Д Ю С Ш  за то, что их де
ти, некогда слабенькие, о к 
репли, научились общ аться,

слуш ать и понимать музы
ку и... теперь на катке за 
просто обгоняю т своих мам 
и пап. і

З а  18 лет работы отде
ление фигурного катания 
воспитало четырех м астеров 
спорта, кан дидатов в мас
тера — десятки. О здоров
лено же почти 2 тысячи 
юных первоуральцев.

Тех, кто проявит хорош ие 
способности, по окончании 
Д Ю С Ш  ж дет училище под
готовки олимпийского ре
зерва (прием без экзам е
нов. после собеседования) в 

С вердловске, даю щ ее вы

пускникам диплом тренера 
физвоспитаиия. Э тот доку
мент плюс м астерское зв а 
ние при определении квали
фикации приравнивается к 
самой высокой тренепгкой 
ставке, как наличие высше
го образования. В другом 
случае после училищ а м ож 
но поступить в институт 
физкультуры  сразу  ва вто
рой курс.

С новичками в Д Ю С Ш  
зан яти я  ведут молодые тре
неры кан дидат  в мастера 
спорта О льга К оптяева. Га
лина Евгеньевна Елькина, 
Ирина В ладим ировна Б аг-

лаева. Д ал ее  по ступеням 
м астерства ребят поведут 
опытные наставники Л ю д
мила А ф анасьевна Свирепа, 
Петр Георгиевич Кипру- 
шев, Н атал ья  А ркадьевна 
С еребренникова, Галина Ни
колаевна З ах ар о в а . Уроки 
хорергрэф ии дает Л ю дм ила 
Н иколаевна Балю кина, ко
торая  работает оѵка об  ру
ку с хореографеіа Ириной 
В асильевной Свечннковой. 
Вот такой педколлектив бу
дет учить ваш их детей пи
сать узоры на льду.

С. ПАГНУЕВ.
Ф ото А. К О Л Д А Е В А .

ДОМАШНЯЯ КОПИЛКА
О  С В Е Ж Е Й  М ЯКО ТИ А Р Б У ЗА  содерж ится 

небольш ое количество витаминов Вц Bj, Р Р , 
ф олиевая кислота, имеется так ж е  витамин С, са 
хара, пектиновые вещ ества, клетчатка и другое.

И звестно широкое применение с профилактиче
ской целью  свеж их арбузов в период их созре
вания как хорош его мочегонного средства при 
кам нях ж елчного и мочевого пузыря, в диетиче
ском питании при отеках сердечно-сосудистого и 
почечного происхож дения. Хорошим мочегонным 
действием обладает отвар  сушеных или свеж их 
корок, который мож ет успеш но применяться при 
отсутствии свеж их арбузов. К летчатка, со дер ж а
щ аяся в мякоти арбузов, улучш ает пищ еварение 
и способствует выведению  из организм а избы тка 
холестерина, что в сочетании с действием аскор
биновой и фолиевой кислот определяет их проти- 
вооклеротическое действие.

Д Ы Н И  И А Р Б У З Ы  

на вашем столе
В  П Л О Д А Х  Д Ы Н И  содер ж атся  сахара, вита

мины Р Р  и С, каротин, особенно много фо
лиевой кислоты, микроэлементы , азотисты е, аро
матические вещ ества, ж иры, клетчатка и др. 
П лоды  хорош о утоляю т ж а ж д у  и действую т 
успокаиваю щ е на центральную  нервную  систему. 
А виценна указы вал  на высокие косметические 
свойства дыни, как средства, очищ аю щ его кож у, 
удаляю щ его  перхоть и веснуш ки. Кроме того, 
дыни помогаю т избавиться о т  маленьких камней 
в почках и в мочевом пузыре. С ледует, однако, 
избегать приема больш ого количества дыни, так  
как  это м ож ет вы звать наруш ение деятельности 
ж елудочно-киш ечного тракта  д аж е  у вполне зд о 
ровых людей.

В А Р Е Н Ь Е  ИЗ А Р Б У ЗН Ы Х  К О Р О К . С толстых 
арбузны х корок удалцть всю съедобную  м якоть, 
снять тонкую  верхнюю зеленую  корочку, нарезать 
на небольш ие (длиной 5—8 см) куски (м ож но 
фигурны е), проколоть каж ды й кусок вилкой- В
1 стакане горячей воды хорош о растворить пить
евую  соду и см еш ать с 5 стакам ам и холодной 
воды. П одготовленны е кусочки арбузны х корок 
полож ить в этот раствор, закры ть  крыш кой и 
оставить на 4 ч.аса. В сы пать в таз для  варенья 
600 г сах ар а, зал и ть  3 стаканам и воды, поставить 
на огонь и д а ть  покипеть 10— 15 мин.

Тем временем вы нуть из раствора арбузны е 
корки и несколько раз. хорош о пром ы ть в про
точной воде, потом опустить их в кипящ ий си
роп, довести до кипения и кипятить в течение 
15 минут, затем  снять с огня и оставить на 12 
часов. П осле указанного  срока всыпать в корки 
еш е 600 г сах ар а , снова поставить на огонь, до
вести до  кипения и потом варить 3 часа. З а
2 минуты до  окончания варки всы пать ванилин 
(если употребляется ваниль, то ее н ад о  класть в 
начале вар ки ).

Н а 1 кг арбузны х корок — 1200 г  сах ар а ,. Н/а
ч. лож ки  питьевой ерды , 6 стаканов  воды для 
растворения ооды, 3 * с та к ан а  воды  для  сиропа, 
ванилин по вкусу.

К О М П О Т ИЗ Д Ы Н И . С резать корку  с неболь
шой зрелой дыми, н ар еза і>  ды ню  небольш ими 
четырехугольны ми кусочками, посы пать сахарны м  
песком в какой-нибудь глубокой посуде, поста
вить в прохладное место примеряй иа 2 часа. 
С варить сладкий сироп, очистить от  пены, в ки
пящ ий сироп погрузить приготовленную  дыню и 
через несколько секунд снять с плиты. Н акры ть 
кры ш кой и д ать  постепенно остыть.

М А РМ Е Л А Д  ИЗ Д Ы Н И . О чистить дыню от 
кож ицы  и семечек, порезать ее  на кусочки и ва
рить на слабом огне, пока не станет мягкой- П о
том отбросить дыню на сито и протереть д л я  по
лучения дымного пюре. В воду, в которой вари
л ась  ды ня, добавить сахар  и п р о д о лж ать  кипя
тить, очищ ая о т  пены. К огда сироп будет готов, 
полож ить в него дынное пюре и уварить до  пол
ной густоты. О студить и порезать на кусочки. 
Такой м арм елад м ож ет храниться несколько ме
сяцев.

Н а 1 кг дыни —  1 кг  сахара и воды  столько, 
чтобы покры ла нарезанную  кусочками дыню  (в 
процессе варки воду  не д о б ав л я ть ).

ЦУ КАТЫ  И З К О РО К  АРВУЗА  И Л И  Д Ы Н И .
О чистить корки о т  мякоти (кож и цу  не сним ать) 
и р азр езать  на небольш ие кубики. В арить их в 
кипящ ей воде до тех пор, пока не станут мяг
кими. Затем  опустить в горячий сахарны й сироп 
(1,5 кг сах ар а  на 4 стак ан а  воды ), оставить в 
нем на 8— 10 часов, затем  кипятить 10 минут, 
снова д ать  постоять, затем  снова прокипятить. 
Т ак повторить несколько раз, пока корки не ста 
нут прозрачны ми. В конце приготовления доба
вить лимонную  кислоту и ванилин. О ткинуть го
рячие корки на сито, д ать  стечь сиропу, а затем  
засы пать сахарны м  песком, перем еш ать и, ветря- 
хи іая, удалить излиш ний сахар . М ож но под
суш ить цукаты  в негоряяей духовке-

На 1 кг корок — l ' / j  кг сах ар а , 4 стакана  во
ды , 1 ч. л ож ка лимонной кислоты , ванилин на 
кончике нож а.

Р едактор  В. И. П Р У Д Н И К О В .



Дворец 
культуры и техники 
Новотрубного завода
ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР ЮНОШЕЙ И ДЕВУШЕК С 13 
ЛЕТ И СТАРШЕ В ШКОЛУ СОВРЕМЕННО
ГО ТАНЦА ПРИ АНСАМБЛЕ «ИМПУЛЬС*. ОБУЧЕ
НИЕ ПЛАТНОЕ, ОРГАНИЗАЦИОННОЕ СОБРАНИЕ 
2 И 9 СЕНТЯБРЯ В 12 ЧАСОВ

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ ДЛЯ 
©БУЧЕНИЯ ИГРЕ НА НАРОДНЫХ ИНСТРУМЕН
ТАХ; БАЯН, АККОРДЕОН (ОБУЧЕНИЕ ПЛАТ
НОЕ),

ДНИ ЗАПИСИ — 4. 5, 6 СЕНТЯБРЯ В 10 И 19 
ЧАСОВ В КОМНАТЕ М2 37. СПРАВКИ ПО ТЕЛЕ
ФОНУ 7-12-77. •

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР В КРУЖОК ПЛЕТЕНИЯ ВОЛО
ГОДСКИХ КРУЖЕВ НА КОКЛЮШКАХ. ОРГАНИ
ЗАЦИОННОЕ СОБРАНИЕ СОСТОИТСЯ 9 СЕНТЯБ
РЯ В Н  И 19 ЧАСОВ.

В НАРОДНЫЙ ДУХОВОЙ ОРКЕСТР — ДЕТ
СКУЮ И ВЗРОСЛУЮ ГРУППЫ ЗАПИСЬ ПРОВО
ДИТСЯ 1 ПОНЕДЕЛЬНИК, СРЕДУ И ЧЕТВЕРГ С 
15 Д О  19 ЧАСОВ.

8 ДЕТСКИЙ ВИА «КОЛОКОЛЬЧИК». ОРГАНИ
ЗАЦИОННОЕ СОБРАНИЕ 9 СЕНТЯБРЯ В 11 ЧА
СОВ.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ВЕЧЕРНИЙ 
МЕТАЛЛУРГИЧЕСКИЙ ТЕХНИКУМ

О бучение на в еч ер н ем  отделении  на 
б е з е  с р ед н ей  ш колы 

по специальностям :
©  О б р аб о тк е  металлов давлением , 

Специальность ТЕХНИК-ТЕХНОЛОГ. Срок 
обучения 3  года 2 месяца,

Щ  Техническое- обслуживание и р е 
монт...  оба-рудовАни.я . .  металлургических, 
предприятий. Специальность ТЕХНИК- 
МЕХАНИК, С рок  обучения  3 года 2 м е 
сяца/

©  М ейтаж  и эксплуатация эл е к тр о 
о бо р у д о ван и я  предприятий и гр аж д а н 
ских зданий. Специальность ТЕХНИК- 
ЭЛЕКТРИК, Срок обучен ия  2 года 9 м е 
сяцев,

©  бухгалтерский учет. Специальность 
БУХГАЛТЕР. Срок обучения  2 пода 2 м е 
сяца,

П рием  заявлени й  д о  20 сентября- 
0  Э кзам ены ; второй 'тур ё 15 по 25 

сентября  по русскому языку и литера
т у р е ’ (диктант, сочинение),  м атем атике

эк зам е н  сдается  устно),
©  б е з  вступительных эк з ам ен о в  на 

все специальности, к р о м е  «Бухгалтер
ского учета», зачисляю тся лица, окон
чившие ср ед н и е  о б щ е о б р азо в а т ел ьн ы е  
школы с оценками «4» и «5», ср ед н и е  
профессионально-технические  училища 
на б а зе  восьм илетнего  о б р а зо в а н и я  с 
оценками «4» и «5», ср ед н и е  п р о ф е с 
сионально-технические  училища на б а зе  
с р ед н его  о б р а зо в а н и я  с отличием по 
специальности.

Д л я  Пйетупления необходим ы ', 
докум ент  об  окончании учебного за

вед ен и я  (подлинник), 
да в л ен и е  иа имя ди р ек т о р а  технику

ма на ф и р м е н н о м  бланке, 
выписка из трудовой  книжки,
4 ф о то гр аф ии  р а з м е р о м  3x4 см. 
Докум енты  принимаются еж едн ев н о ,  

к р о м е  субботы и воскресенья ,  с 10 до  
18 чесов, комната 17, 2-й этаж. Т ел еф о 
ны; 2-78-69, 2-49-88,

* 4-комнатную  60 кв. м 
новой планировки на 3-ком* 
натную  и 2-ком натную  ма
логабаритную . О бращ аться 
по тел. 2-80-02 после 17 
часов.

* З-ком натную  45 кв. м и
2-ком натную  23 кв. м на
3-ком натную  36 кв. м и на
2-ком натную  улучш енной 
планировки или на две 2- 
комнатны е улучш енной пла
нировки, О бращ аться; ул. 
Л енина, 33, кв. 41.

М е н я е м

в нил ини ю  РУКОВОДИТЕЛЕЙ ПРЕДПРИЯТИЙ  
И НАСЕЛЕНИЯ!

Кооператив «АВТО» осуществляет междугородные перевозки 
по доставке любых грузов в любой город Советского Союза. Оп
лата по государственным ценам и расценкам.

КООПЕРАТИВУ «Авто» срочно требуются сторожа на плат
ную автостоянку, а также водители на грузовые автомашины. Оп
лата по договоренности.

Справки по тел. 902-53 или по адресу: ул. Данилова, 5—29.

ПРЕДЛАГАЕТСЯ РАБОТА
РОДИЛЬНОМУ ДОМ У г. ПЕРВОУРАЛЬСКА НА 

ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ ТРЕБУЮТСЯ:

©  ВРАЧИ-НЕОНАТОЛОГИ,

©  АКУШЕРКИ,

©  БУФЕТЧИЦЫ,

©  ЛИФТЕРЫ,
©  САНИТАРКИ,

©  ОБРАЩАТЬСЯ В СПРАВОЧНОЕ РО ДДО М А  
7*67-11, ОРДИНАТОРСКАЯ 7-57-24, СПРОСИТЬ 
Г. С  ОСИПОВУ.

ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ ГОРПИЩЕТОРГ приглашает 
на работу  машимистов аммиачных холодильных 
установок. Работа сменная, з ар аб о тн ая  плата 175 
— 180 .рублей, слец ж и р ы  (м о л о к о  0,5 литра в 
смену),  отпуск 18 рабочих дней.

Горпищ еторг.  м о ж е т  направить на курсы под
готовки машинистов с 3 сентябр я  1990 года,  
срок  обучения  три м есяца .  .

О б р ащ аться  по  т е л е ф о н а м  2-39-75,- 7-54-67 или 
в отдел  кадров  горпищеторг©.

к в а р т и р у

* З-комнатную  (45,6 кв. м, 
4-й этаж , ул- Емлина, 201 
на шве одноком натны е (не 
менее 18 кв. м, кроме 1 и 
последнего эт а ж е # )  или на 
одноком натную  й две ком
наты в квартире  с соседя
ми. В озмож ны  другие вари
анты . О бращ аться; ул. Со
ветская, 9-6, кв. 26.

* З-комнатную  (новой пла
нировки) в г. Таш кенте на 
равноценную  в П ервоураль
ске. В озм ож ны  другие в а 
рианты. О б ращ аться  по тел. 
91-8-06 после 10 часов,

* 2-кбм натную  улучш енной 
планировки в г, Виннице на 
З-комнатную  в П ервоураль
ске или на Д инаге. О бра
щ аться по тел. 5-11-59,

* З-ком натную  -36,5 кв. м 
и 2-ком натную  28 кв. м на 
З-комнатную  новой плани
ровки и одноком натную . 1-й 
этаж  не предлагать . О б р а 
щ аться: ул. В олодарского,
7-15 или по тел. 2-03-05.

*  2-ком натйую  новой пла
нировки или 2-комнатную  
кооперативную  (полностью  
оплачена) без компенсации 
на З-комнатную . О бращ ать
ся по тел. 7-52-68 с 9 до  18 
часов.

* 3-ком чатную  в центре 
______________________________  города К расноперекопска

Крымской области (им еется 
* 2-ком натную  32 кв м телефон 3-й э т а ж ) на рав-

в Техгороде на 3-ком нат- ноценную в П ервоуральске, 
ную на Д инасе. Звонить по Звонить по телефону 
тел. 5-11-59 7-39-93.

ПЕРВОУРАЛЬСКАЯ 
АВТОШКОЛА Д О С А А Ф

объявляет  набор  на кур
сы подготовки водите
лей категорий «А», «ВС» 
и переп одготовки  ВТС 
категории «ВС» на катего
рию «Е», с категории 
«ВС» на категорию  «Д».

Н абирается  группа по 
подготовке  автом ехани

ков.
Начало занятий ВТС 

категорий «Д» и «Е» 5 
сентября.

П рием заявлений я 
здании ГАИ, 1 этаж.

НОВОТРУБНОМУ заводу  для в р е м е н н о г о  про
ж ивания приком андированны х  к заво ду  прудя
щихся требуется  ж илая площ адь в частных д о 
мах и квартирах. Оплата по до говорен н ости ,

С п р е д л о ж ен и я м и  обр ащ аться  в квартирный 
отдел  за в о д а  по адр есу :  ул. Герцена , 3, кв. 3, 
тел 7-51-30, 2-46-40.

УВАЖАЕМЫЕ РОДИТЕЛЯ, 
БАБУШКИ И ДЕДУШКИ!

Закончилось лето, и 
ваши дети идут в шко
лу, Многие из них по
ловину дня проводят  д о 
ма, п редоставленны е  са
м им  себе,  Н ем ало  опас
ностей подстерегает  их 
по д о р о г е  в школу, по
этому Г осетрах р е к о м е н 
дует; о ф о р м и т *  д о 
говор  с т р а х о в а н и я  
школьников от несчаст
ных случаев. По такому 
до го в о р у  р е б е н о к  счита
ется застрахованным в 
течение  года (включая 
каникулы) на случай 
расстройства  зд о р о в ь я  
в р е зу л ьт ат е  травмы, 
случайного острого  от

р авления ,  п е р ел о м о в  и 
вывихов костей, челюс
тей, потерю  зубов, в 
р е з у л ь т а т *  ожогов 
и т. д. на 1000 оуб- 
лей. П л а т е ж  состав
ляет 2 рубля.  Школьник 
остается застрахованным 
и в случае е го  перехо
да  в другую школу, в 
том числе и при п е р е 
е з д е  в другой город.

О ф о р м л е н и е  до го в о 
ров  страхования осу щ е
ствляется непосредствен
но в ш коле  агентом-сов- 
местителем .

С в о ев р е м ен н о  поза
ботьтесь о детях!

Ф ильм , ф ильм  * * -
К инотеатр «Восход». 31 августа «И Д Е А Л Ь Н О Е  

П Р Е С Т У П Л Е Н И Е ». Се-ансьг: 9, 1-1, 13, 15, 17 час « Ж Е 
Л Е З Н А Я  М АСКА» Сеансы: 19. 21 час. 1 сентября
« Б О Л Ь Ш О Й ». Сеансы : 9, И , 1,3. 15, 17. 19, 21 час.

К инотеатр «Космос», 31 августа «Ф АНТОМ АС» Се
ансы: 10. 12 час. 31 августа. 1 сентября видео: « Б Л И З 
К И Е  К О Н ТА К ТЫ » в 14, 16, 18 час.; «П О  ТУ С Т О РО 
Н У  П О Л У Н О Ч И » в 21 час 1 сентября «иноутреннИки 
«ЗД Р А В С Т В У Й . Ш К О Л А !» в 10-30 и 12 часов.

Д ворец  культуры  и техники «С троитель». 1 сентября 
«Д В А  КА П И ТА Н А » в 11 часов. «Г О В О Р И  С М ЕЛ О ». 
С еансы : 18, 20 час.

ОСОБЫЙ СПРОС!
Уважаемая состоятельная 

публика!
Открыть АМЕРИКУ вам помогут собственны е 

видеозаписи,  сделанн ы е  на японской аппаратуре  
ф и р м  «Хитачи» и «Панасоник» — САМЫЙ ВЫ
СОКИЙ УРОВЕНЬ И КАЧЕСТВО! Всего 17 копеек  
за  минуту.

И гангстеры, детективы, супершпионы, кокот
ки, сверхчеловеки,,,  Кош мары, катастрофы , ко
миксы, ужасы...  голливудских кин о ф и р м  — в 
ваш ем  до м е!

С пеш ите эаказдть, и м ея  чистую кассету м 
тер п ен и е  иа н еско л ько  часов.

К вашим услугам видеотека 
кинотеатра «Космос*. Непремен
но посетите!

Ярких впечатлений и положительных эмоций! 
Сомневаетесь?  Звоните  по тел. 2-15-42.

ТРЕБУЕТСЯ ж илплощ адь д л я  сем ьи  из двух человек , 
Звонить по тел. 2-35-42 д о  17 часов или о б ращ аться : 
ул. Емлина, 4— 32 в л ю б о е  вр ем я .

Коллектив П ервоуральского горпром торга вы ра. 
ж ает  искреннее соболезнование Игнатьевой Н В 
и П о с о х о в о й  Е. В. по поводу преж деврем енной 
см ерти отца

ИГНАТЬЕВА 
Виталии Александровича.

К оллектив управления главного м еханика Ново 
трубного завода вы раж ает  искреннее соболезно
вание конструктору Хусаеновой Э. С. в связи  со 
см ертью  м атери.

П ервоуральская центральная  городская больни
ца и горком проф сою за м едицинских работников 
вы раж аю т искрен нее  соболезнование ветер ан у  
труда А. И. Ры ж овой по поводу кончины  мѵжа 

РЫЖОВА 
Василия Матвеевича.

ГАЗЕТА ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО 
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